

Ecured: el sitio cubano más consultado en Internet



La Habana, 12 dic (RHC-ACN) La enciclopedia colaborativa conocida por Ecured es en la actualidad el sitio cubano más consultado en Internet con más de ocho millones de visitas mensualmente, aseguró el intelectual y periodista Iroel Sánchez, uno de sus principales promotores.

En un encuentro con la prensa, Sánchez recordó que Ecured fue presentada el 14 de diciembre de 2010, celebrará su séptimo aniversario, y las actividades centrales -incluido el VI Festival Nacional de colaboradores- tienen por sede a Sancti Spíritus, territorio con una participación activa y sostenida en este proyecto.

Expresión del alcance que ha tenido esta enciclopedia lo constituye el hecho de ser el sitio cubano con más impresiones en Google, y el de mayor referencia a nivel internacional por la calidad de sus contenidos, mientras en visitas le sigue Cubadebate con tres millones en el mes.

La publicación de 175 mil artículos -fruto del conocimiento de casi 40 mil profesionales, en su mayoría profesores

universitarios y científicos cubanos, y con el visto bueno de instituciones y un comité de expertos-, ha contribuido al prestigio y calidad de los materiales, de ahí que Ecured sea, en la actualidad, un sitio de referencia para internautas no solo de Cuba.

Sánchez destacó el interés de continuar incrementando el número de colaboradores y de instituciones que aporten información, y a su vez mejorar las actualizaciones, no solo de acontecimientos sino de personalidades vinculadas a estos, ya sea por fallecimiento, sustitución u otras razones.

Respecto a las celebraciones por el séptimo aniversario abundó que este año le han impregnado un carácter más popular, de ahí que como parte de las iniciativas desde hace tres días se realice desde Sancti Spíritus un festival virtual con colaboradores de todo el país, lo cual abarcó un seminario de capacitación (video conferencia) con participación de los Joven Club de Computación.

También en el boulevard de esa ciudad del centro del país habrá un intercambio con la población, en el que expondrán todos los tipos de aplicaciones para acceder a los contenidos, sin necesidad de estar conectados a la red, e Iroel Sánchez impartirá en una conferencia titulada Posicionamiento de la enciclopedia colaborativa cubana en la red.

EcuRed surgió ante la necesidad de aportar conocimientos universales en el dominio punto cu para facilitar el acceso a la mayoría de los cubanos; y al calor del cumpleaños se hará un tuitazo en toda Cuba bajo la etiqueta #7añosdeEcuRed.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/150248-ecured-el-sitio-cubano-mas-consultado-en-internet>



Radio Habana Cuba